

## Polres Jember Kembali Raih 3 Penghargaan Kinerja Satker Periode Semester I T.A. 2023 Oleh KPPN Jember

Siswandi - [JEMBER.UPDATE.CO.ID](http://JEMBER.UPDATE.CO.ID)

Aug 17, 2023 - 06:48



JEMBER - Aula Lantai 2 Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara (KPPN) di Jl. Kalimantan No.35, Jember, menjadi saksi gemilangnya penyerahan penghargaan yang diberikan kepada Polres Jember.

Penghargaan tersebut diberikan oleh KPPN Jember dalam sebuah acara press release sebagai bentuk apresiasi atas prestasi gemilang Polres Jember dan satuan kerja lainnya yang mendapatkannya juga. Rabu (16/08/2023)

Dalam kategori Kecepatan dan Keakuratan Penyampaian Laporan Pertanggungjawaban (LPJ) untuk Satuan Kerja (Satker) dengan Pagu Besar (di atas 50 Milyar), Polres Jember berhasil meraih peringkat pertama. Keberhasilan ini menunjukkan dedikasi serta komitmen Polres Jember dalam menjalankan tugasnya dengan akurat dan tepat waktu.



Tidak hanya itu, Polres Jember juga berhasil meraih peringkat kedua dalam kategori Capaian Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran (IKPA) yang diberikan kepada Satker dengan Pagu Besar (di atas 50 Milyar), dengan nilai IKPA mencapai 98,06.

Prestasi ini menunjukkan bahwa Polres Jember salah satu terbaik dalam capaian IKPA yang menyangkut beberapa aspek yaitu Aspek kesesuaian antara perencanaan dengan pelaksanaan anggaran, Aspek kepatuhan terhadap peraturan perundang undangan, Efektivitas dan efisiensi pelaksanaan anggaran. Hal ini menunjukkan Polres Jember dapat mengelola anggaran dengan baik.

Tidak berhenti di situ, Polres Jember juga berhasil meraih peringkat kedua dalam kategori Kecepatan dan Keakuratan Penyampaian Berita Acara Rekonsiliasi Rekening. Hal ini mencerminkan kedisiplinan dan kecakapan Polres Jember dalam melaksanakan tugas-tugas administratif dengan tepat dan efisien.

Acara penyerahan penghargaan ini dihadiri oleh Kepala KPPN Jember, Dirgohaju Widodo, yang secara langsung menyerahkan penghargaan ini kepada Kapolres Jember, AKBP Moh Nurhidayat.

Dalam sambutannya, Dirgohaju Widodo menyampaikan penghargaan ini sebagai pengakuan atas kerja keras dan dedikasi Polres Jember dan Satuan Kerja lainnya dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Kapolres Jember, AKBP Moh Nurhidayat, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas penghargaan yang diberikan. Ia juga menegaskan komitmen Polres Jember untuk terus memberikan yang terbaik dalam melaksanakan tugas-tugasnya demi kebaikan masyarakat dan negara.

Dengan prestasi gemilang yang diraih Polres Jember, harapannya semakin menginspirasi yang lain untuk terus berkomitmen dalam memberikan pelayanan terbaik dan menjalankan tugas dengan dedikasi tinggi. Semoga prestasi ini menjadi langkah awal bagi Polres Jember untuk terus meraih pencapaian yang lebih gemilang di masa depan. (AR)